



Instituto de Chile
Presidencia

H. Consejo del Instituto de Chile

Reunión del 27 de junio de 2024

Asistencia:

De la Mesa Directiva: D. JOAQUÍN FERNANDOIS HUERTA, Presidente; Da. MARÍA CECILIA HIDALGO TAPIA, Vicepresidenta; D. GUILLERMO SOTO VERGARA; Tesorero; Da. SILVIA WESTERMANN ANDRADE, Secretaria General.

De los miembros del Consejo: Da. PATRICIA STAMBUK MAYORGA, de la Academia Chilena de la Lengua; Da. MARÍA EUGENIA GÓNGORA DÍAZ, de la Academia Chilena de la Lengua; D. RODRIGO MORENO JERÍA, de la Academia Chilena de la Historia; D. JORGE HIDALGO LEHUEDE, de la Academia Chilena de la Historia; D. JAIME ANTÚNEZ ALDUNATE, Presidente de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales; D. HERNÁN CORRAL TALCIANI, de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales; Dr. EMILIO ROESSLER BONZI, Presidente de la Academia Chilena de Medicina; Dr. HUMBERTO REYES BUDELOVSKY, de la Academia Chilena de Medicina; Dr. JOSÉ ADOLFO RODRÍGUEZ PORTALES, de la Academia Chilena de Medicina; D. ENRIQUE SOLANICH SOTOMAYOR de la Academia Chilena de Bellas Artes; Da. MIRYAM SINGER GONZÁLEZ, de la Academia Chilena de Bellas Artes.

Se excusaron:

D. JUAN ASENJO DE LEUZE, de la Academia Chilena de Ciencias; D. LUIS RIVEROS CORNEJO, de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Políticas y Morales.



Instituto de Chile
Presidencia

Se abre la sesión a las 13:00 horas.

Se aprueba el acta anterior.

CUENTA DEL PRESIDENTE, D. JOAQUÍN FERNANDOIS HUERTA:

El 25 de abril, se realizó la inauguración del año académico 2024 del Instituto de Chile. La conferencia estuvo a cargo del académico de la Academia Chilena de Ciencias, matemático e investigador chileno, Premio Nacional de Ciencias Exactas 1993, D. Eric Goles Chacc.

Se agradece la excelente conferencia y concurrencia a esta ceremonia.

Enviamos una carta al consejero Cultural de España, don Ernesto Heredero del Campo, para solicitar la participación de un académico de su país para la disertación de los 60 años del Instituto de Chile

Llegó una carta agradecimientos por mi participación como presidente del Instituto de Chile, en el reciente encuentro Diálogo sobre Conocimiento Global (Global Knowledge Dialogue, GKD) para América Latina y el Caribe, del Consejo Internacional para la Ciencia (International Science Council, ISC) realizado en Santiago de Chile.

El doctor Fernando Lolas Stepke, académico y editor de Revista Anales del Instituto de Chile, ha sido designado director de la Fundación Internacional ge2p2, entidad sin fines de lucro y alcance internacional dedicada a temas de derechos humanos, ética de la investigación y respuestas humanitarias a desastres globales a través de centros propios y alianzas estratégicas que responden a urgencias de la comunidad internacional.

CUENTA DE LA SECRETARIA GENERAL, DA. SILVIA WESTERMANN ANDRADE:

Se reparó la caída de agua que bajaba hacia las bodegas por el patio de Almirante Montt 453.

Para acceder a nuestros edificios se agregó al panel de entrada de la calle Almirante Montt el nombre del Instituto de Chile.

La sala de la presidencia tiene que ser pintada ya que se reparó la humedad proveniente del edificio aledaño.



Instituto de Chile
Presidencia

Se cayó una cornisa del edificio de Almirante Montt 453, se hizo una reparación provisoria, urge reparación.

En el segundo piso de Almirante Montt 454 se está levantando el piso de forma muy peligrosa y nos avisaron que también en las oficinas de ciencias. No hay dinero para repararlo.

VARIOS:

Debido a que este año se cumplen 140 años del nacimiento de Alfonso Lerner, 125 años de Domingo Santa Cruz (presidente del Instituto de Chile) y 30 años del fallecimiento de Alfonso Letelier, considerando que los tres fueron miembros de la Academia Chilena de Bellas Artes, perteneciente a nuestra institución, se dará un concierto con música de ellos en la celebración de los 60 años.

El 14 de noviembre, asiste don Benigno Pendás, presidente de la Real Academia Española de Ciencias Sociales, Políticas y Morales, se incorporará como académico y pasará a formar parte de una de las academias del Instituto de Chile, por lo tanto, se propone esa fecha para la celebración de los 60 años del Instituto de Chile, oportunidad en donde podremos presentarlo y que nos de su conferencia.

Se cierra la sesión a las 14:30 horas.

Silvia Westermann Andrade
SECRETARIA GENERAL
INSTITUTO DE CHILE

Joaquín Fernando Huerta
PRESIDENTE
INSTITUTO DE CHILE